



SAINT-JOSEPH-DU-LAC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Sensibilisation à la sécurité routière en zone scolaire : La campagne « En zone scolaire, on vise l'excellence » prend son envol à Saint-Joseph-du-Lac

Saint-Joseph-du-Lac, le 24 août 2023 - La sécurité routière en zone scolaire est une préoccupation majeure pour le conseil municipal de Saint-Joseph-du-Lac. C'est pourquoi une initiative de campagne de sensibilisation a été pensée pour promouvoir des comportements responsables et sécuritaires sur les routes près des écoles.

Sous la thématique « En zone scolaire, on vise l'excellence », la campagne propose trois déclinaisons de cette notion, chacune illustrée par une affiche et une capsule vidéo explicative. En effet, les automobilistes, les cyclistes et les marcheurs peuvent tous faire des actions pour rendre les zones scolaires plus sécuritaires.

Chaque semaine, une des capsules sera diffusée sur nos réseaux sociaux, incluant des conseils et des rappels importants pour assurer la sécurité des élèves. De plus, des pancartes ont été apposées sur les routes aux abords des écoles. Ces affiches rappellent aux conducteurs l'importance de ralentir et de respecter les règles de sécurité en zone scolaire en plus de promouvoir le transport actif et l'utilisation des corridors piétonniers.



La municipalité de Saint-Joseph-du-Lac tient à remercier chaleureusement la Régie de police du Lac des Deux-Montagnes pour leur précieuse collaboration et leur implication dans cette initiative.

Pour plus d'informations sur la campagne « En zone scolaire, on vise l'excellence », consultez les réseaux sociaux et le [site Web de la Municipalité](#).

-30-

Renseignements :

Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac
Service des communications
450 623-1072, poste 223